



Einladung

zur Präsentation des Entwurfs des

Verkehrsentwicklungskonzept

Zentrum Höchst

Donnerstag, 24. April 2014, 19.00 Uhr
im Pfarrzentrum Höchst



Luftbild vom Zentrum

Liebe Höchsterinnen und Höchster,

die Gemeinde Höchst hat das Fachplanungsbüro Besch&Partner beauftragt, gemeinsam mit einer Arbeitsgruppe und unter breiter Einbindung der Höchster Bevölkerung das Verkehrskonzept für unser Zentrum zu entwickeln. Nun liegt ein erster Entwurf zur Diskussion vor. Ziel ist, die Bedürfnisse aller betroffenen Personengruppen mit in die weitere Entwicklung aufzunehmen und so weit wie möglich zu berücksichtigen.

Wir laden daher alle interessierten Bürgerinnen und Bürger zur Präsentation des ersten Entwurfs des Verkehrsentwicklungskonzepts für das Zentrum von Höchst herzlich ein. Sie können Ihre Anregungen und Anliegen zu diesem wichtigen Projekt unserer Gemeinde an diesem Abend aktiv einbringen.

Ihre Meinung und Mitarbeit ist gefragt!



Ihr Bürgermeister
Herbert Sparr



Viele Wege lassen sich leicht mit dem Fahrrad oder zu Fuß bewältigen – setzen Sie bewusst ein Zeichen und verzichten Sie beim Besuch der Veranstaltung auf das Auto.